
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen 
vom 28.06.2010

Top 2 Mitteilungen des Stadtpräsidenten

Herr Schönfeldt informiert, dass Frau Münter die Bitte geäußert hat ein Rednerpult 
aufzustellen. Der Bitte wurde nachgekommen, es ist jetzt möglich, bei längeren Bei-
trägen das Rednerpult zu nutzen.
Zur Teilnahme an Veranstaltungen von Herrn Schönfeldt, kann er darüber berich-
ten, dass er an mehreren Veranstaltungen zum Stadtfest teilgenommen hat. Ein 
schriftlicher Bericht wird dann zur Stadtvertretersitzung im September erstellt.
Weiterhin bittet Herr Schönfeldt die Stadtvertreter direkt in die Mikrofone zu spre-
chen, da es ansonsten Probleme bei der Aufzeichnung der Redebeiträge gibt. 


